

Kapolres Pasuruan Berikan Penghargaan Kepada Anggota Berprestasi

Achmad Sarjono - PASURUAN.INDONESIASATU.ID

Mar 20, 2023 - 13:31



PASURUAN – Dalam kesempatan Apel Pagi Jam Pimpinan Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. memberikan penghargaan kepada anggota berprestasi bertempat di Lapangan Sarja Arya Racana Polres Pasuruan. Senin (20/03/2023).



Apel Jam Pimpinan tersebut dihadiri oleh Wakapolres Pasuruan Koptol Hendry Ferdinand Kennedy, S.H., S.I.K., M.I.K., PJU Polres Pasuruan, Kapolsek jajaran Polres Pasuruan, Perwira Polres Pasuruan, Bintara serta ASN Polres Pasuruan.

Dalam sambutannya Kapolres Pasuruan menjelaskan bahwa pada apel jam pimpinan hari ini ada 22 (dua puluh dua) personel yang mendapatkan penghargaan.

“Pada apel jam pimpinan hari ini ada 22 (dua puluh dua) personel yang mendapatkan penghargaan, pemberian penghargaan dimaksud atas prestasi yang telah diraih oleh anggota Polres Pasuruan, dengan rincian 6 (enam) PJU Polres Pasuruan yang masuk dalam peringkat 10 (sepuluh) besar terbaik Rapor Kinerja dalam aplikasi Siap Semeru di seluruh jajaran Polda Jatim periode bulan Februari 2023, selain itu juga ada 3 (tiga) Kapolsek jajaran Polres Pasuruan dengan peringkat teratas Rapor Kinerja Siap Semeru di Polres Pasuruan periode bulan Februari 2023, serta 13 (tiga belas) personil Hadrah Al-Waliyy Polres Pasuruan yang meraih juara 1 kategori Marawis dalam rangka Festival ke-V lomba Sholawat khusus TNI-Polri se-Jawa Timur,” Jelas Kapolres Pasuruan.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Pasuruan mengucapkan selamat kepada anggota yang mendapatkan Reward dan mengungkapkan bahwa tujuan dari pemberian penghargaan atau reward ini adalah untuk menumbuhkan rasa bersyukur pada diri anggota Polri serta meningkatkan prestasi kerja.

“Pada kesempatan kali ini saya sampaikan selamat kepada anggota Polres Pasuruan yang telah mendapatkan reward karena prestasinya, dan saya berharap ke depannya dengan diberikan reward ini dapat menjadi contoh yang baik dan memacu anggota yang lain untuk bersemangat dalam melaksanakan tugas sehari hari dalam memberikan pelayanan dan pengayoman yang terbaik bagi Institusi Polri guna mewujudkan Sitkamtibmas di wilayah Kabupaten Pasuruan tetap aman dan kondusif, serta mampu berprestasi dan membawa

nama baik Polres Pasuruan dan Kabupaten Pasuruan,” imbuh AKBP Bayu. (*)